



**8 Pièces**

**477 m<sup>2</sup>**

**Réf. 04062**

**2 980 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

[exclusivité] a proximité immédiate de Mougins, au sein d'un domaine fermé confidentiel, à deux pas des commerces, cette superbe villa de 340m<sup>2</sup> de surface utile (477m<sup>2</sup> au total) à l'excellente qualité de construction offre une vue panoramique sur les collines environnantes. Elle offre un vrai plain-pied avec un très bel espace séjour/cuisine ouverte avec double hauteur, 4 belles chambres en suite dont une suite parentale de près de 50m<sup>2</sup> avec bureau et dressings, un hammam, un salon de massage ainsi que de nombreux espaces de rangements et annexes. En sous-sol, on retrouve un immense garage ...

[SOLE AGENT] In the immediate vicinity of Mougins, set in a confidential gated estate just a few steps from shops, this superb villa of 340 sqm of useful area (477 sqm in global) of excellent build quality boasts panoramic views of the surrounding hills. It features a true single-storey layout, with a beautiful double-height living room/open-plan kitchen, 4 bedrooms en suite, including a master suite of almost 50m<sup>2</sup> with study and dressing rooms, a hammam, a massage room, as well as numerous storage spaces and annexes. In the basement, there's a huge garage for 6 vehicles and a vast space that ...

## **LABEL PROPERTIES**

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

